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Quito, mayo 8 de 201¿ 

Sra. Concejal 

SUSANA CASTAÑEDA 

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO PARROQUIAL DEL 1. MUNICIPIO 

METROPOLITANO DE QUITO. 

En su despacho.- 

De mis consideraciones.- 

Como Presidente del "Cabildo de los Barrios Y Comunidades de Pifo", conocedor de su 

compromiso para la solución de los graves problemas que soportamos, solicito a usted 

comedidamente lo siguiente: 

Ser recibidos en Comisión General, por la Comisión de Desarrollo Parroquial, para tratar los 

problemas de nuestra Parroquia. 

Desconocimiento total de la Comunidad Pifeña, sobre el contenido del PUOS de 

nuestra Parroquia. 

Crecimiento anárquico y desordenado, lo que nos hace presumir que carecemos de un 

plan de Desarrollo Urbano. 

Migración descontrolada, crecimiento demográfico incontenible 

Carencia o insuficiencia de servicios básicos y plantas de tratamiento de aguas 

servidas, que respondan a las necesidades que se generan como consecuencia de este 

crecimiento desordenado. 

- Aparición de galpones industriales 13 en el interior de la parroquia y en toda su 

periferia, en una muestra de total desorden. 

Instalación de centros de reciclaje ubicados en las vías principales, dando la sensación 

de basureros dispersos, que dañan la imagen y contaminan visualmente 

Proliferación descontrolada de centros de diversión nocturna y prostitución, micro 

tráfico de drogas y una serie de problemas adicionales, que alteran el buen vivir, la 

tranquilidad ciudadana y provocan inseguridad en la Parroquia. 

Presencia de construcciones al parecer informales, por no respetar las normas 

vigentes, por ejemplo, en el sector de la Ciudadela Amazonas se han construido 8 

viviendas en un lote de terreno de 2500 m2 que según el iRM solo podía tener un COS 

del 10 %. 

- Sabemos que por disposición de la Comisión de Suelo, se están realizando mesas de 

trabajo, cuyo contenido, avance y resoluciones desconocemos completamente, a 

pesar de que afectan el presente y el futuro de nuestra Parroquia. 

Estos y muchos otros problemas afectan la vida diaria de los piferíos y deben ser resueltos 

ordenada y planificadamente, considerando que: 

- Pifo es la puerta de entrada de los turistas a Quito y al Ecuador, 

- Pifo, es la primera y la última imagen que se llevan los visitantes de nuestro país, 



Que la preservación de sus sistemas ecológicos es fundamental para Quito, pues 

Pifo es la mayor reserva ecológica del Distrito y es la fuente de Agua y aire para 

Quito, 

Que es un punto estratégico de integración, donde confluyen los cuatro puntos 

cardinales de nuestro Ecuador. 

- Por Pifo pasan todos los suministros y sistemas de transporte de la Industria Petrolera 

- El proyecto Coca Codo Sinclair, usa los páramos de Pifo para conducir su producción de 

electricidad al Sistema Nacional Interconectado. 

Por todas estas consideraciones, hay que dar valor a lo que tiene valor y por eso, solicito a 

usted se digne dar atención a este pedido ciudadano, 

Cordialmente, 

ef o arri 

P ESIDENTE DEL CABILDO BARRIAL Y COMUNAL DE PIFO 
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